学校通信 みわ道 Plus

令和6年 2月5日 筑前町立三輪小学校 校 長 荒木 賢治

インフルエンザが広がってきています…

他の学校でもインフルエンザが広がっていることを聞きます。本校も学級閉鎖などの対応をせざるを得ない状況が出てきました。換気や手洗いを徹底していきます…

★1/29 新1年生入学説明会

「令和6年度入学説明会」を行いました。入学式の案内や入学に向けての心構えなどお伝えしています。保護者の方への説明があっている時は5年生が来年度入学してくる新1年生のお世話役です。手をつないで学校を案内したり教室で活動したり…一生懸命にコミュニケーションを取りながら優しく関わっていきます。5年生も新1年生も緊張しながら、短い時間の中でお互いの距離を縮めていくことができました。5年生のミッションは大成功?だったこと



手をつなげて安心感…

でしょう。5年生も新1年生もこの日の出会いは本当に価値がありました。

次年度は最上級生として1年生を迎えることになります。数ヶ月後、また素敵な出会いも楽しみにして入学式が実施できることを願っています。

★ 大谷選手のグローブが届いています!



興味があってもなくても触ってみたい

報道などでもかなり取り上げられていました「大谷選手からのグローブ」が本校にも届いています。先ずは、校長室からオンライン配信による全校への披露セレモニーを行いました。代表の6年生が"使い心地"をみんなに伝えます。口々に「最高です!」の反応と笑顔。

その後校長室前にしばらく置いていました(みんなが触れることができるように…)が、2月よりいよいよ各学年に回していきます。キャッチボール体験などそれぞれの学年や学級の取組に任せていきます。

3つしかないグローブですが、さすが"大谷選手"効果。みんなで使うには少ない数ですが、夢と希望と話題を与えるには十分な数だったかもしれません。



「逃走中…増えていく鬼から逃げろ!」

これは外遊びの機会をつくり、体力向上をねらった昼休みの企画です。単に「鬼ごっこ…」と表現するより何倍も楽しそうに感じます。さらに楽しさを倍増させるのが"ハンター"と呼ばれる鬼を募集しているところです。

「どんなハンターが最初にいるのだろう…」

このワクワク感も楽しさの一つでしょう。 昼休みに各ブロックごとに実施していく 予定です。 体育委員会やイベント集会委員会の協力のもと、外で元気いっぱいに走 り回る子どもたちを期待したいと思います。

